

Verhandlungsauftritt TV-N Hessen!



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 29.01.2024 haben wir, Eure Tarifkommission TV-N Hessen, uns mit dem Kommunalen Arbeitgeberverband (KAV) zu einer ersten Verhandlungs runde getroffen.

Wir haben unsere Forderungen gegenüber den Vertretern der Arbeitgeber dargelegt.

Von Arbeitgeberseite gab es kein Angebot!

Stattdessen verweigert sich der KAV aktuell die Lohnerhöhung zum 1. März 2024 ohne Vorbedingungen auszuzahlen. Damit beabsichtigen die Arbeitgeber die Friedenspflicht zu verlängern, damit wir bis Ende Februar nicht streiken können!

Zudem sieht der KAV den TV-N Hessen als „guten Durchschnitt“ in Deutschland und unsere berechtigten Forderungen als viel zu hoch an.

Nun liegt es an UNS unseren Forderungen nach Entlastung, Wertschätzung und Anerkennung Nachdruck zu verleihen!

Jede und Jeder ist aufgefordert mit uns auf die Straße zu gehen und für unsere Forderungen zu kämpfen!

Gemeinsam kämpfen wir für gute Arbeitsbedingungen und für einen zukunftsfähigen ÖPNV.

Sei auch DU dabei!

Eure ver.di Tarifkommission TV-N Hessen